



Congreso ha aprobado 38 reformas en los últimos cuatro meses: Gutiérrez Luna

El presidente de la Cámara de Diputados destacó que los cambios buscan consolidar una patria democrática e incluyente



Durante la ceremonia por el 108 aniversario de la Constitución Política de México, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, resaltó que en los últimos cuatro meses el Congreso ha aprobado 38 reformas constitucionales, las cuales, afirmó, buscan fortalecer el estado de derecho y la democracia en el país.

Gutiérrez Luna destacó que, así como la Independencia, la Reforma y la Revolución Mexicana dejaron su huella en las constituciones de 1857 y 1917, la llamada Cuarta Transformación también ha impulsado cambios legales que reflejan sus principios.

“Esta es una revolución pacífica, la revolución de las conciencias, que también va plasmando sus postulados en la Constitución”, afirmó.



El legislador **enfaticó que las recientes reformas han sido posibles gracias al uso del artículo 135 constitucional**, que establece el procedimiento para modificar la Carta Magna mediante el Constituyente Permanente.

Asimismo, **mencionó que México se ha convertido en un referente mundial en representación política paritaria**, al contar con una igualdad absoluta en las cámaras del Congreso y con la primera presidenta en la historia del país.

“Hoy tenemos en usted a la primera presidenta de la República y a una líder con reconocimiento global. Junto con usted han llegado todas las mujeres a ejercer a plenitud sus derechos en espacios públicos y privados”, expresó Gutiérrez Luna.

El presidente de la Cámara de Diputados adelantó **que el Ejecutivo federal impulsa una reforma al Poder Judicial** y prepara modificaciones al Poder Legislativo. En este sentido, subrayó que la actual Legislatura refrenda su respaldo al gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo.

“Asumimos de manera pública en este recinto histórico el compromiso para seguir plasmando la Cuarta Transformación en la Constitución. Fue el mandato democrático y popular el que nos trajo aquí”, enfatizó.

<https://oem.com.mx/diariodequeretaro/local/congreso-ha-aprobado-38-reformas-en-los-ultimos-cuatro-meses-gutierrez-luna-21543360>